

## **Denuncian a MC: que pide dinero a aspirantes**

Escrito por Muralsonorenses.com  
Jueves 21 de Marzo de 2024 19:12

---

**+ Claudia Lizárraga renuncia a ser candidata a la alcaldía de Guaymas; dice que le pidieron 8MDP**

**GUAYMAS, Son., 21 de marzo de 2024.-** Claudia Lizárraga Verdugo, quien fuera anunciada por el partido Movimiento Ciudadano en Sonora como su candidata a la alcaldía de Guaymas, se retiró de ese proyecto acusando corrupción de quienes dicen representar a esas siglas.

La empresaria que administra la concesión radiofónica de la familia, dijo que no estuvo de acuerdo –ni los tengo ni creo que así sean las cosas, aseguró—en disponer de 8 millones de pesos para ser la candidata.

Además, denunció en un programa matutino de noticias en su propia estación, que el pacto que la volvería candidata de MC, además de esa elevada cifra, incluía ser agresiva en su campaña contra los aspirantes de Morena –Karla Córdova-- y la alianza Por México –Rogelio Sánchez--, advirtiéndole que “así es esto”.

Dio nombres, señalando al abogado Alán Jaramillo, directamente, de ser quién le presentó las exigencias, y Francisco Ponce, “El Pío”, quien agregó al tema y atestiguó todo el proceso que prefirió desatender y por ello se retiró.

Alán Jaramillo era mencionado como posible candidato “naranja” a diputado local, en tanto que Ponce, exregidor en la administración panista de César Lizárraga (2009-2012), sería candidato a diputado federal.

Sin embargo, esta tarde de jueves trascendió que el candidato a la alcaldía de Guaymas por el movimiento naranja sería Manuel Aguilar Soto, empresario e industrial pesquero, hijo de Manuel Aguilar Juárez –fallecido en 2020-- quien en 2015 fue candidato a la alcaldía propuesto por el PAN sin lograr la posición.

## **Denuncian a MC: que pide dinero a aspirantes**

Escrito por Muralsonoreense.com

Jueves 21 de Marzo de 2024 19:12

---

**MC negó las denuncias de la señora Lizárraga y aceptó que en las siguientes horas harían el registro formal ante el partido, del señalado empresario, quien también ocupó cargos en la administración municipal, antes de incursionar en la expansión de la empresa hacia varios puntos de los Estados Unidos.**